

# ¡SALDOS, LIQUIDACIONES,



## EL LIQUIDADOR



Toda su vida se la había pasado liquidando.

Primero le tocó liquidar los numerosos movimientos obreros que, naturalmente, sembraban la intranquilidad en la región. Inmediatamente después tuvo que liquidar la insurrección de empresarios, y no precisamente por gusto, sino porque se pasaron de la raya y destriparon a doscientos braceros al negarse a aceptar la modalidad del salario trimestral, tan popular, según ellos, en los reinos más avanzados.

Al llegar la conflagración siguió liquidando, esta vez sin tener que dar explicaciones a nadie, circunstancia que, indudablemente, rejuveneció su espíritu, algo fatigado ya con tanta entrega.

Al estabilizarse el reino, su liquidación se dirigió a aquellos que habían contraído responsabilidades antimozárabes o se empeñaron en adquirirlas en el futuro.

Pero las cosas cambiaron, y se abrió una ventana, que daba al mar Muerto, con intención de respirar a pleno pulmón. Su misión se convirtió en algo mucho más delicado, ya que iba a consistir en liquidar a todos aquellos que, con su persistente deseo de seguir liquidando, estaban poniendo en peligro el que los habitantes de las riberas del mar anteriormente citado olieran del interior de la ventana, tan pródigamente abierta.

Fue felicitado en secreto por todos, pero su exquisita sensibilidad le hizo percibir en la mirada de sus superiores la señal que estaba seguro habría de llegar un día u otro.

Se liquidó un veinticuatro de marzo en la más estricta de las intimidades.

SIR THOMAS

## PENSAMIENTOS DE SALDO

«A los objetores de conciencia les adscribiría a una especie de cuerpo auxiliar, con un mandilón hasta los pies, destinado a limpiar las letrinas constantemente y a tenerlas como si fuesen de purísimo oro». ■ GARCIA SERRANO (17-III-71).

«Los socialistas no son inteligentes, les falta inteligencia». ■ EULOGIO RAMIREZ (12-III-71).

«Sería rarísimo que fuera comunista o que fuera presumiendo por ahí de comunista». ■ DUQUESA DE ALBA (22-III-70).

«Nixon ha demostrado ser honesto con sus principios anticomunistas, supeditando sus intereses políticos, arriesgando su reelección, antes de poner en duda su ideología y la promesa de ayuda a una nación aliada». ■ RAFAEL ALONSO, de EFE (10-V-72).

«Si he triunfado como mujer en la vida, ¿por qué voy a fracasar como artista?». ■ MARISA MEDINA (18-III-71).

«El objetante contra el servicio militar se hace solidario con la injusticia por no querer ser cómplice de la violencia, abandonando a ella a los que tendría la obligación de defender». ■ P. CONGAR.

«En España hay muy poco teatro de testimonio social». ■ AMPARO SOLER LEAL (22-IX-71).

POC



Soler Leal